

Los actores llevaban 16 años de relación y tienen dos hijos

RENÉ VALENZUELA

La noche del miércoles en el Instagram de Jason Momoa (42) apareció un comunicado firmado por él y su esposa Lisa Bonet (54) en el que anunciaron su quiebre tras 16 años juntos (cuatro de matrimonio) y dos hijos: Lola (14) y Nakoia-Wolf (13). Aquí detalles y parte del recorrido de "una de las parejas más sólidas de Hollywood", como reseñó revista "Hola".

Quiebre. "Todos hemos sentido la presión y los cambios de estos tiempos de transformación. Se está desarrollando una revolución y nuestra familia no es una excepción. Nos estamos separando. El amor entre nosotros continúa evolucionando en las formas en que desea ser conocido y vivido. Nos liberamos para ser quienes estamos aprendiendo a ser.

Hace dos años que no se les veía juntos en los eventos. "El amor entre nosotros continúa, evolucionando", escribieron ambos en un comunicado.

Nuestra devoción inquebrantable es a nuestros hijos", escribió la ex pareja de actores.

Preludio. Hace un mes en la revista "Interview", Bonet realizó declaraciones similares al comunicado de su ruptura: "Definitivamente estoy aprendiendo a ser auténticamente yo, aprendiendo a ser nueva y siguiendo esta invitación del universo para entrar en este río de incertidumbre". La ex esposa de Lenny Kravitz, y madre de su hija Zoë, no aparecía con Momoa en un evento hace dos años desde un desfile de Tom Ford en febrero de 2020.

Sin razones. Las causas del quiebre se desconocen, aunque algunos portales estadounidenses indican una posible infidelidad del hawaiano. El sitio "Distractify" enfatizó que este dato es una "sim-

Jason Momoa y Lisa Bonet se separaron: "Nos liberamos"



Aquí en los Globos de Oro de 2020, una de sus últimas apariciones juntos.

ple especulación". En noviembre se vio al actor saliendo muy alegre de madrugada de un bar en Londres acompañado de, hasta ese momento, una misteriosa mujer. Días más tarde por Instagram, Momoa aclaró que era su "asistente y prima". Por el comunicado algunos medios teorizan que la pandemia pudo influir. "La pandemia para todos ha sido una crisis de estructura, pero no ha sido para todos una crisis de pareja. Para muchos ha sido una oportunidad en ese sentido. El grado de ruptura que va a tener un sistema tiene que ver con la magnitud de la crisis y las condiciones previas para un quiebre", postula Edmundo Campusano, director de Psicología de Universidad Mayor.

De la TV a la realidad. A James Corden, en 2017, el actor confesó que desde que tenía 8 años (1987) puso sus ojos en Bonet cuando la veía en TV en la serie "The Cosby Show": "Pensé te voy a acchar por el resto de mi vida y te voy a atrapar. No le dije eso hasta que tuvimos dos bebés. De lo contrario hubiera sido espeluznante y raro. Pero, sí, siempre quise conocerla". En 2005 la conoció en un club de jazz por amigos en común y no se separaron, hasta ahora. En esos años, el actor vivía en un hotel, pues atravesaba un período sin proyectos ni dinero que acabó en 2010 cuando fue fichado para "Game of Thrones" como Khal Drogo. "No pude conseguir trabajo. Es muy defasante cuando tienes bebés y estás completamente endeudado", recordó él en "InStyle".

Soltería. A algunas el nuevo estatus del actor les causó felicidad, como a la modelo australiana Imogen Anthony, quien en su Instagram subió una historia con el mensaje: "Jason Momoa está soltero ¿Debo hacer mis maletas?".

RICHARD SHOTWELL/INVISION/AP